

壇の岡

「修学旅行」道中記

修学旅行中の三日間は、大きなトラブルもなく順調に過ごすことができました。

一日目は、あいにくの雨での出発でしたが、子ども達のテンションは既にマックスで、飛行機が離陸すると歓声が沸き上がりました。大阪伊丹空港では、荷物受取をスムーズに行い、バスでハーバーランドに向かいました。晴天で天候に恵まれ、早朝の出発にも関わらず誰も寝ることもなく、全ての風景に興奮しながら全員が楽しく移動することができました。神戸に近づくと、バスガイドの関西弁に圧倒されながら説明に耳を傾け、話を聞く姿は大変立派でした。神戸駅から三ノ宮駅への電車での移動は、切符購入に戸惑いながらも友人と助け合い楽しく過ごせました。三ノ宮駅付近の初めて見る風景に感激しながら、予定より早く班別研修を開始する事が出来ました。昼食・異人館見学・電車まで、行程表以上の活動ができて、迷うことなく時間内に移動することができて、定時連絡も確実に守ることができました。

9月 8日(金) 第17号
発行責任者 鮫川中学校長 角田敏文

教育目標

学ぶ心
よく学び自己を高める生徒
美しい心
心豊かな思いやりがある生徒
強い心
心身を鍛えたくましい生徒

歴史情緒あふれる有馬温泉を通り、ロープウェイで六甲山の雄大な自然を満喫しました。バスガイドの粹な計らいで、ガイドになりきった職場体験もできました。ホテルに到着。USJを正面にシテイウォークに出ると、アメリカンテイストの雰囲気子ども達のテンションは最高潮に。夕食会場ハードロックカフェでは、興奮冷めやまぬまま楽しく過ごしました。ホテルでは、他の宿泊客に迷惑をかけることもなく、礼儀正しく行動することが出来ました。

三日目は、朝食バイキングにも慣れ何度も何度もおかわりをしながら楽しんだあと、ホテルマンに見送られ金閣寺へ。京都に近づくと、バスガイドの歴史的な説明に耳を傾け、話を聞く姿は大変立派でした。班ごとに金色に輝く舍利殿などを見学。最後に小雨の中、清水寺に到着。「清水の舞台」など、雨の世界遺産を見学。集合場所では、誰一人時間に遅れることなく集合する事ができました。伊丹空港へのバスの中では、充実した顔で多くの生徒が熟睡していました。

修学旅行に向けて、実行委員は企画運営、教師との話し合い、さらに、旅行中の学級への連絡・注意・反省など素晴らしい活躍でした。また、実行委員の決定事項や旅行中の改善点を他の生徒が確実に厳守しようとしたことが、自分たちで作り上げた素晴らしい修学旅行につながったのだと思います。修学旅行が無事に終え、ずっと心に残る思い出が増えたのだから、幸いです。毎日誉められ、添乗員さんからは、毎日誉められ、幸いです。

成長した子どもたち

1年「地域学習」2年「職場体験」3年「修学旅行」。普段と違う場所・環境で、当たり前前々前々前々前々に、実践することができ、さらに友人に対する気遣いを学習できた生徒たちをうれしく思います。お子さんから体験活動の様子をきいてください。

週の行事予定

16	15	14	13	12	11
土	金	木	水	火	月
石川野球連盟杯	新人総合大会壮行会		給食なし 午前授業		